

JG Ingenieros factura 11 millones y un 35% procede del exterior

A.Z. Barcelona

JG Ingenieros intenta acelerar para intentar entrar en beneficios en 2014. El grupo presidido por Joan Gallostra ha creado una oficina de proyectos, como una de sus principales medidas para este ejercicio para mejorar el resultado.

La firma, que trabaja sobre todo en el sector de la construcción –edificación, ingeniería urbana y mantenimiento de edificios–, apuesta además por aumentar la productividad y por la reducción de costes para conseguir ese objetivo.

En 2013, JG cerró con unos ingresos de once millones de euros, una cifra similar respecto a la del año anterior, cuando su facturación se situó en 11,6 millones de euros.

Pérdidas

En cambio, la ingeniería ha conseguido mejorar su ebitda, desde los 296.000 euros negativos de 2012 a los 300.000 euros positivos del

La compañía ha abierto una oficina de proyectos para conseguir entrar en beneficios

año pasado, según las previsiones que tenía la compañía. JG Ingenieros cerró con unas pérdidas de medio millón de euros "achacables especialmente al mal comportamiento del mercado nacional".

La empresa intenta crecer en el exterior, donde el año pasado ya obtuvo el 35% de sus ingresos. JG Ingenieros tiene oficinas en Marruecos, Perú, Panamá y Orán.

Entre las obras donde trabaja el grupo se encuentran centros sanitarios –una clínica en Lima (Perú) y la ciudad hospitalaria de Clayton (Panamá)–, culturales –CaixaForum de Sevilla–, industriales –una planta de Biokit en Lliçà d'Amunt (Vallès Oriental)– y administrativos –la sede corporativa de BBVA–.